

# **PEMBANGUNAN PENDOPO KAWASAN WISATA DEWI TAMAN SARI DESA KALIBENING, KECAMATAN DUKUN, KABUPATEN MAGELANG SEBAGAI PENDUKUNG KEGIATAN CAMPING DAN OUT BOUND**

**Oleh: Daromo<sup>1</sup>, Sumardjito<sup>2</sup>, Pramudiyanto<sup>3</sup>, Ikhwanuddin<sup>4</sup>, Indah Wahyuni<sup>5</sup>, Joko Sumiyanto<sup>6</sup>,**

## **ABSTRAK**

Tujuan dari pelaksanaan kegiatan pengabdian kepada masyarakat (PPM) ini adalah memberikan peningkatan pemahaman, pengembangan pengetahuan, serta pendampingan kepada warga masyarakat Desa Kalibening tentang pembangunan pendopo di Desa Kalibening, Kecamatan Dukun, Kabupaten Magelang untuk pemberdayaan masyarakat lokal. Potensi lereng Gunung Merapi yang terdapat di Desa Kalibening, Kecamatan Dukun dimanfaatkan dengan optimal menjadi desa wisata karena terdapat kesenian daerah dan terdapat budidaya penanaman Salak Pondoh yang dapat dijadikan sebagai Agrowisata. Sementara, fasilitas pendukung yang dimiliki oleh masyarakat di Desa Kalibening, Kecamatan Dukun dapat dikatakan belum ada, oleh karena itu sangat diperlukan sekali langkah awal berupa pembangunan fasilitas kawasan Desa Wisata Kalibening, Kecamatan Dukun. Pelaksanaan program pembangunan fasilitas kawasan yang sebelumnya sudah dilaksanakan dalam PPM sebelumnya, sebagai penunjang berkembangnya kawasan Desa Wisata Kalibening diperlukan juga pembangunan pendopo.

Pada pelaksanaan kegiatan PPM ini dilakukan beberapa pendekatan dalam menunjang pelaksanaan PPM seperti pelatihan dan pendampingan. Dalam pelaksanaannya warga Desa Kalibening mendapatkan pelatihan pengukuran besaran bangunan, pelatihan perhitungan bahan bangunan, pelatihan perencanaan konstruksi, dan pelatihan penerapan konstruksi rangka atap beserta penutupnya. Rangkaian kegiatan PPM tidak hanya meliputi kegiatan pelatihan, kegiatan selanjutnya yang dilakukan sebagai upaya pembangunan sarana dan prasarana yang ada di desa Kalibening adalah melakukan pendampingan kepada masyarakat dalam pemenuhan SarPras desa Wisata.

Berdasarkan hasil dan pembahasan pada pelaksanaan kegiatan Pembangunan Pendopo Kawasan Desa Wisata Kalibening, Kecamatan Dukun, Kabupaten Magelang dapat disimpulkan bahwa secara keseluruhan kegiatan PPM disambut baik oleh seluruh masyarakat Desa Wisata Kalibening sehingga berjalan dengan baik, hal tersebut dilihat dari antusias seluruh pihak seperti pemuda, organisasi sosial, dan tokoh masyarakat desa dalam mengikuti berbagai kegiatan yang sudah dirancang dalam kegiatan PPM. Selain itu, warga setempat juga terlibat langsung dalam pembangunan pendopo, sehingga ilmu yang diperoleh dari pelatihan-pelatihan yang telah diikuti dapat diterapkan secara langsung.

*Kata Kunci: Pendopo, Desa Wisata, Pemberdayaan Masyarakat Lokal.*